



## Seguimos llegando a más peruanos

**El Banco de la Nación constantemente lleva sus servicios a más peruanos principalmente de las zonas más alejadas de nuestro país.**

Nuestra institución sabe la importancia de bancarizar a más peruanos y como entidad financiera del estado viene trabajando en ello, es por eso que desde el 3 de setiembre inauguró su Oficina Especial en la Municipalidad de Surcubamba.

Surcubamba es uno de los 18 distritos de la provincia de Tayacaja en el departamento de Huancavelica, ubicado a 2,581 m.s.n.m.. Gracias a un convenio entre el BN y la Municipalidad del distrito se ha podido inaugurar la Oficina Especial que se encuentra en el mismo municipio, en la Plaza Principal, permitiendo a sus pobladores realizar transacciones financieras como retiros, depósitos, pago de servicios, tasas, entre otros.

Esta OE pertenece a la Jefatura de la División Macro Región III – Sede Huancayo y constituye la única Oferta Bancaria, eso quiere decir que el Banco de la Nación es el primer banco en llegar a esta localidad para beneficiar a más de cinco mil peruanos en esta región ubicada en el Valle del Río Apurímac, Ene y Mantaro.

De esta manera, el Banco de la Nación reafirma su compromiso de acercar el estado al ciudadano, poniendo a nuestra institución como plataforma para que más peruanos puedan acceder no solo a servicios financieros sino lograr una verdadera inclusión. 🇵🇪

